

Rentrée universitaire avec Tisséo



Du 7 au 18 juillet 2014, Tisséo vient à la rencontre des étudiants pour préparer la rentrée universitaire.

L'Agence Mobile Tisséo reprend du service pour préparer la rentrée universitaire, un bus entièrement équipé sera présent pour accueillir les étudiants afin de leur fournir toutes les informations nécessaires concernant le réseau de transports.

Durant deux semaines, pendant la période des inscriptions à l'université, l'Agence Mobile va à la rencontre des étudiants pour leur proposer de les renseigner sur le réseau, sur la tarification, et les dessertes.

Pour réaliser leur carte Pastel, les étudiants doivent fournir une pièce d'identité, une photo d'identité et 8€ (frais de fabrication de la carte).

Cette Agence Mobile facilite la vie des étudiants en regroupant toutes les informations dont ils peuvent avoir besoin pour préparer leur rentrée sereinement.

Les escales universitaires de l'Agence Mobile :

- A l'université Paul Sabatier, du 7 au 11 juillet et du 15 au 18 juillet de 8h30 à 17h. L'Agence mobile sera située à l'arrière du bâtiment principal.
- A l'université Toulouse Jean-Jaurès (Le Mirail) du 10 au 24 septembre 2014.